



Oliver Perquy

Oliver Perquy est directeur général de Nespresso en Belgique et au Luxembourg. Il est responsable de la stratégie et du développement des marchés « professionnels » et « particuliers » pour les deux pays. L'entreprise Nespresso est pionnière dans l'univers du café proportionné haut de gamme. Elle est aujourd'hui la référence mondiale en la matière. Nespresso s'efforce de rendre son processus de production le plus durable possible, du grain de café à la tasse. Oliver a déjà travaillé dans différents pays européens au cours de sa carrière, notamment en Autriche et au siège de Nespresso en Suisse. Avec son équipe, il s'engage au quotidien à transmettre sa passion pour le café de qualité auprès des consommateurs. Il lui tient également à cœur de faire de Nespresso un acteur durable du café, avec un impact positif en Belgique et au Luxembourg.

Oliver Perquy, Managing Director at Nespresso for Belgium and Luxembourg is responsible for the strategy and development of the business and consumer market in both countries. Nespresso is the global pioneer and reference for premium portioned coffee and is committed to making its production process as sustainable as possible, from bean to cup. During his career, Oliver has worked in several European countries, including in Austria and at the Nespresso headquarters in Switzerland. Together with his team, day in, day out, he strives to transfer the passion for quality coffee to the consumer and to make Nespresso a sustainable coffee player with a positive impact in Belgium and Luxembourg.